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Zitat von hacklberry 

Seit wann ist eigentlich N1 der Glubbsender?

Tendieren wir von der Zielgruppe echt schon so stark gen Kindergarten?

Funkhaus Nürnberg ist FCN Partner, gehören da nicht mehrere Sender dazu?
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